



2018

Kilsheimer Hoher Herrgott

REGENT

AUSLESE | TROCKEN

Dunkles Kirschröt im Glas. Sauerkirsche und Wacholderbeeren dominieren den Geschmackseindruck.



PASST ZU



WILD

DETAILS

Weinanalyse

SÄURE

5,4 g/l

ALKOHOL

Verpackung

FLASCHENFORM

Burgunder 0,75 Liter

14 % vol

RESTSÜSSE

1,9 g/l

QUALITÄT

Auslese

GESCHMACK

trocken

HERKUNFT

Baden

Weitere Informationen

TRINKTEMPERATUR

16°

ALLERGENE HINWEISE

Wein enthält Sulfite

BESTELLNUMMER

7150733524\$18

PRÄMIERUNG

Auszeichnungen



DIE BADISCHE GEBIETS- UND SEKTPRÄMIERUNG.

Die badische Gebiets- und Sektprämierung zeichnet die Weine aus dem badischen Anbaugebiet aus und findet jährlich statt.

Es werden unter anderem die TOP 10-Weine präsentiert, jeweils die 10 besten Weine der 3 Kategorien „rot trocken“, „weiß trocken“ und „edelsu?ß“.

Für den besten Betrieb wird der „Ehrenpreis des Badischen Weinbauverbandes“ vergeben.

Neben den Weinauszeichnungen wird ein Ehrenpreis für Sekt verliehen.

Hinweis: Wir weisen Sie darauf hin, dass nicht alle Medaillen auf die Flaschen geklebt werden. Wir bitten um Ihr Verständnis.

REBSORTE

Regent

Der Regent ist eine Kreuzung durch Dr. Gerhardt Alleweldt im Jahr 1967 aus (Silvaner und Müller-Thurgau) und Chambourcin. Erst 1995 wurde die Rotweinsorte in die Bundessortenliste aufgenommen. Die Zukunft der Regent Weine ist viel versprechend. Mit den sehr kräftigen Rotweine, mit internationalen Format haben wir seit 2009 in regelmäßigen Abständen den Preis Bester Regent-Erzeuger gewonnen. Weinliebhaber, die sonst eher französische Rotweine bevorzugen, finden mit dem Regent das deutsche Pendant. Der Regent hat eine intensive dunkelrote Färbung und riecht nach reifen Kirschen und Pflaumen. Die Weine sind kräftige Rotweintypen mit deutlichen Gerbstoffnoten.

LAGE

Külsheimer Hoher Herrgott

Külsheimer Hoher Herrgott: Der Lagename stimmt in jeder Hinsicht! Mit bis zu 380 Metern ist es im Taubertal unser am höchsten gelegener Weinberg. An der Spitze steht ein sogenanntes Caravaca-Kreuz, das den engen Bezug der Winzer zu ihrem Heimatland symbolisiert. Wegen des Namens werden die Weine gerne als Messwein eingesetzt. In Süd-Südöstlicher Richtung wachsen die Trauben auf Buntsandstein, teilweise auch auf Muschelkalk.

GEBIET

Baden

BODEN

Muschelkalk

BEREICH

Külsheimer Hoher Herrgott

PRODUKTLINIE

klassische Linie

Unser Herzstück – die „Klassische Linie“ – spiegelt die Seele der GWF wider. Das Zusammenspiel von Lage, Rebsorte, Wetter, Keller und dem einzelnen Winzer prägt den individuellen Charakter der Weine dieser Linie. Hier spürt man die Heimat der Trauben im Glas.

Über die Winzergemeinschaft Franken eG, GWF

Weine, die bei allen Gelegenheiten ein Genuss sind – Ziel der Winzergemeinschaft Franken, GWF ist, dem Trend bei Konsumenten nachzukommen. Unter dieser Prämisse will das Unternehmen weiterwachsen und dem Handel dabei konstant Impulse geben. 1959 gegründet, gehört die GWF zu den sechs größten Winzergenossenschaften Deutschlands. Mit rund 1.400 aktiven Mitgliedern und knapp 1.300 Hektar Reb-fläche im gesamten fränkischen Weinland ist sie ein zuverlässiger Partner für den beliebten Frankenwein. Die Trauben der GWF-Winzer wachsen in namhaften fränkischen Lagen – von Großostheim bis Zeil am Main und von Hammelburg bis kurz vor Rothenburg ob der Tauber. Das Weinsortiment umfasst alle gängigen Rebsorten. Jede Weinregion, jede Einzellage und jeder Winzer verleihen den Weinen ihre charakteristische Note.